

Landes - Jugendbewerb

2009-07-27 00:00 von Wolfgang Rinner

18. Juli 2009 / Feldbach (Bericht: Jugendwart Heimo Blattner)

Auch unsere Jugendlichen beendeten den Bewerb in Feldbach für das Feuerwehrjugendleistungsabzeichen im strömenden Regen.

Da der Bewerb wegen der schlechten Witterungsverhältnisse abgebrochen werden musste gibt es noch keine Ergebnisse. Entsprechen unseren Hochrechnungen haben wir aber, trotz Regen und nasser Laufbahn, unser Ziel über die 1000 Punktemarke zu kommen erreicht.





